

協力隊 が 行く!

枕崎市地域おこし協力隊の前永です！
第2回目は今年度、新しく地域おこし協力隊として枕崎に来た幸田隊員とともに、別府地区でお茶農家をされている近森章さんにインタビューしてきました！



数字で学ぶ 男女共同参画教室

79件

(平成28年度鹿児島労働局へのセクハラ相談件数)

この数字は、鹿児島労働局へ平成28年度に寄せられたセクシュアル・ハラスメント(セクハラ)に関する相談件数です。身体的な嫌がらせや言葉による精神的な被害、上司の誘いを断ると業務で無視されるなど、さまざまな相談が寄せられています。同年度に県が行った女性活躍推進に関する企業実態調査によると、セクハラ等への対策・環境整備に関して取り組んでいる企業が51.0%、今後取り組む予定の企業が30.1%という結果が出ており、セクハラ防止策に取り組む企業が増えていることが分かります。

セクハラは、働く人の個人としての尊厳を傷つけるとともに、能力の十分な發揮を妨げてしまうものです。働きやすい職場環境をつくるためには、性別や雇用形態にかかわらず、すべての労働者が互いを尊重し合うことが大切です。



vol.23

大吉が出たら商品引換券1万円分！ 枕崎コンカツスタンプラリー 通年開催中

通年開催している枕崎コンカツスタンプラリー。縁結びスポット(南方神社・妙見神社)に行つて、枕崎鰹大口丼などのコンカツグルメを食べて、コンカツ商品を購入して、スタンプを3つ集めて地場産業振興センター(くじ引きスポット)で運試し。大吉が出ると商品引換券1万円分が当たるほか、中吉で「コンカツ商品、小吉でかつお節パックと空くじなしとなっています。



また、友達や恋人と一緒に参加してください。素敵なお縁に恵まれるかも・・・。

問合せ コンカツプロジェクト協議会事務局(水産商工課内) TEL72-1111・内線421

■早期のがんはほとんど自覚症状がない
「どうもないから」とがん検診

■がん対策には予防プラス検診による早期発見が大切

がん検診の目的は、がんを早期発見し、適切な治療を行うことでがんによる死亡を減少させることです。早期に治療を開始できれば9割完治するといわれています。早期の治療は身体的にも、経済的にも負担が軽くなります。

■「がん」患者は増えている
現在、全国で「がん」による死亡者は年間30万人を超えて、コンカツスイーツコンテストでグランプリ・準グランプリに輝いたスター(くじ引きスポット)で運試し。小吉でかつお節パックと空くじなしとなっています。

コンカツスイーツコンテストでグランプリ・準グランプリに輝いたスター(くじ引きスポット)で運試し。小吉でかつお節パックと空くじなしとなっています。

枕崎コンカツスタンプラリー 通年開催中

がん検診

問合せ

健康センター
TEL72-7176

「がん」患者は増えている

現在、全国で「がん」による死亡者は年間30万人を超え、死亡原因の第1位を占めるようになります。

1人ががんになり、3人に1人ががんで亡くなっています。

しかし、診断と治療の進歩により、一部のがんでは早期発見、早期治療が可能となってきました。

がん検診は、がんの死亡率を減少させることができます。

しかし、早期治療が可能となる確実な方法です。がん検診を正しく知り、正しい知識を持つてがん検診を受診しましょう。

■がん対策には予防プラス検診による早期発見が大切

がん検診の目的は、がんを早期発見し、適切な治療を行うことでがんによる死亡を減少させることができます。

がん検診は、がんの死亡率を減少させることができます。

しかし、早期治療が可能となる確実な方法です。がん検診を正しく知り、正しい知識を持つてがん検診を受診しましょう。

■がん対策には予防プラス検診による早期発見が大切

がん検診の目的は、がんを早期発見し、適切な治療を行うことでがんによる死亡を減少させることができます。

がん検診は、がんの死亡率を減少させることができます。

しかし、早期治療が可能となる確実な方法です。がん検診を正しく知り、正しい知識を持つてがん検診を受診しましょう。

太陽の良さを生かした、元気でおいしいお茶づくりができればと思います。作っているお茶の大半は一次加工をして市場に卸しているので、消費者のもとへ直接届けられるような商品作りも広げていきたいです。

今回、移住者でもあり青年海外協力隊という異色の経歴をもつ近森さんにインタビューをさせていただきましたが、移住者だからこそ、海外にいたからこそ感じる枕崎に対するさまざまな意見を聞くことができました。そして、地元の人々もそうでない人々(移住者)ともっと良い町になつていてほしいという想いは変わらないと改め感じました。「×」も頭を傾けて見方を変えれば「+」に見えます。地域を前向きにとらえて一緒に頑張りましょう!近森さんありがとうございました。



▲(左から)幸田大史隊員、近森章さん、前永俊輔隊員

燃ゆる感動かごしま国体

第75回国民体育大会 热い鼓動 風は南から 2020

②なぎなた競技とは

なぎなた競技には、「試合」と「演技」の2つがあります。「試合」競技は、防具を身につけ、定められた部位を互いに打突して勝負を競います。また、「演技」競技は、防具を身につけて指定された形を対人で行ってその技を競います。「試合」競技において、剣道との大きな違いは打突部位の違いで、「面」、「胴」、「小手」、「突き」に加え、「なぎなた」には「すね」があります。

大会情報
大会名 国体なぎなた鹿児島県予選
期日 6月10日(日) / 場所 市立総合体育館

問合せ 保健体育課国体推進係 TEL72-0170

